

Zwei neue Bilder für das Museum

Kondolenzspenden anlässlich des Trauerfalls von Ernst Stüdemann ermöglichen Kauf der Werke

NORDENHAM. Das Museum Nordenham hat zwei neue Bilder erhalten. Es handelt sich um Landschaftsmalereien von Anna Martens (1878 geboren und 1964 gestorben), die aus Burhave stammt. Der Rüstringer Heimatbund kaufte die Kunstwerke. Finanziert wurden sie aus einer Spende.

Am 30. September 2019 verstarb Ernst Stüdemann 90-jährig. Statt einer Kranzspende hatte er sich eine Zuwendung an den Rüstringer Heimatbund gewünscht.

„Von der nicht unerheblichen



Über die neuen Bilder im Museum freuen sich (von links) Hans-Rudolf Mengers (Vorsitzender des Rüstringer Heimatbundes), Ilse und Dieter Stüdemann sowie Museumsdirektor Timothy Saunders.

Foto: Mihajlov

Geldsumme haben Museumsdirektor Timothy Saunders und ich die Bilder von Kunstsammler Hans Walczyk aus Jaderaußen-deich gekauft“, sagte Hans-Rudolf Mengers, Vorsitzender des Rüstringer Heimatbundes.

Aus Hamburg angereist

Ernst Stüdemanns Frau Ilse (90 Jahre alt) freut sich, dass die Bilder nun im Museum hängen. Sie und ihr Sohn Dieter Stüdemann, der eigens für die Übergabe aus Hamburg angereist war, dankten Hans-Rudolf Mengers sowie Timothy Saunders. (nim)